



Destacan apoyo de Gobierno de Honduras a sector cafetalero

Description

(Tegucigalpa) La Unión Nacional de Exportadores de Café de Honduras (Unecafeh) agradeció el apoyo brindado por el Gobierno de la presidenta Xiomara Castro a la producción y desarrollo de ese sector en la nación centroamericana.

En un comunicado, la Unecafeh felicitó al Ejecutivo de Castro por impulsar Agrobosques, considerado el proyecto de caficultura sostenible más importante en la historia de Latinoamérica, según el ministro director del Instituto de Conservación Forestal (ICF), Luis Soliz.

Liderado por el ICF, el programa contempla la producción de más de 15 millones de plantas con semillas certificadas por el World Coffee Research para luego ser entregadas a pequeños productores hondureños, lo cual contribuye a renovar sus fincas y reducir costos.

Tras resaltar la trascendencia de la iniciativa gubernamental, la asociación de exportadores explicó que en los megaviveros se utiliza la tecnología Ecopil, introducida al país e implementada por Beneficio de Café Montecristo.

Esa técnica consiste en pilones biodegradables para las plantas, que ayudan a cuidar el medioambiente y mejoran enormemente el rendimiento de los terrenos, agregó.

Para la Unecafeh, “la visión, determinación y acciones concretas” de la administración de Castro con este proyecto son un ejemplo a seguir por el fuerte impacto positivo que trae al sector café, pilar de la economía de Honduras y uno de los mayores generadores de empleo del país, enfatizó.

Agrobosques fue lanzado oficialmente el pasado miércoles por la mandataria Castro, con el objetivo de impulsar una producción de 30 millones de plantas e implementar sistemas agroforestales en 11 departamentos cafetaleros para beneficiar a más de cinco mil familias.

La masiva producción de plantas maderables, frutales y de café se implementa en cinco megaviveros principales ubicados en los departamentos (regiones) de Copán, Yoro, Francisco Morazán, Comayagua y Olancho.

Las exportaciones hondureñas de café en la actual cosecha 2024-2025 generaron ingresos por más de mil 813 millones de dólares, informó el pasado viernes la Secretaría (Ministerio) de Agricultura y Ganadería de la nación centroamericana.

De acuerdo con las proyecciones oficiales, Honduras, el mayor productor en Centroamérica, espera vender cerca de siete millones de quintales (un quintal equivale a unos 60 kilogramos) en la cosecha actual, que concluirá en septiembre.

El Maipo/PL

Date Created

Junio 2025

www.elmaipo.cl